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E
lly Schlein, Paola De Micheli e Stefano Bonaccini come
saprete sono i candidati alla segreteria nazionale del
Partito Democratico. Abbiamo seguito i loro interventi

televisivi e letto le loro interviste. Sono indubbiamente perso-
naggi diversi, ma con una storia comune: intanto tutti e tre
hanno evocato (riassumiamo) un “partito dei territori”, for-
mula che però non significa niente in termini di linea politica
e non hanno poi dato seguito al discorso con qualche indica-
zione concreta che permetta di capire in quale direzione questa
identità la si stia cercando. [ ... ]             ...continua in seconda

V
ia libera del Governo Schifani al Piano della rete
territoriale di assistenza della Regione Siciliana,
in attuazione del Piano nazionale di ripresa e re-

silienza. Più di 300 milioni di euro di risorse del Pnrr
sono stati destinati alla costruzione, in tutta la Sicilia, di
43 ospedali di comunità, 156 case di comunità e 50 cen-
trali operative territoriali. [ ... ]

...continua in seconda

Piano Sicilia: tre “ospedali
di comunità” nel trapanese

IL GOVERNO SCHIFANI ATTUA IL PNRR. PREVEDE STRUTTURE SANITARIE E CENTRALI OPERATIVE
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CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

Sulla prestigiosa rivista MicroOmega, che si occupa di politica potete leggere,
nell'ultimo numero, la risposta dei tre democratici a 5 domande che sono state
loro rivolte. Non riporteremo, come è giusto che sia, le loro risposte, ma le do-
mande ve le vogliamo proporre: Con il Jobs Act o con il Decreto dignità? Siete
per la piena occupazione? Sanità pubblica o privata? Acqua (e altri servizi
pubblici locali e non solo) a gestione pubblica o privata? Politica industriale
o solo incentivi e sussidi? A parte la risposta che potete immaginare alla se-
conda domanda (vorremmo vedere un solo politico che risponde che non è per
la piena occupazione...) noi non abbiamo capito che c'entrano queste domande
che poi sono quelle alle quali, assieme ad altre, i candidati segretari hanno ri-
sposto in questi giorni. In questo periodo con un governo appena eletto e con
che maggioranza... i cittadini sono preoccupati di capire che cosa accadrà alle
loro tasche. Certamente quelli che non stanno dalla parte governativa valute-
ranno che cosa farà l'opposizione e per quanto attiene il Pd il gruppo parla-
mentare è stato “nominato” da Enrico Letta, che dopo il risultato si è dimesso,
da segretario non da deputato, e con i suoi rimarrà in Parlamento. Allora che

c'entra il programma che appare dalle risposte dei candidati alla segretaria
dei queli, sia detto per inciso, una sola è deputato mentre un altro è presidente
di regione e la De Micheli è eurodeputata (onorevole sono tempi difficili per il
Pd a Bruxelles, vero?). Allora ci proviamo noi a fare le domande (che rimar-
ranno naturalmente senza risposta) ai candidati segretario. Il Pd che ha perso
le elezioni deve continuare a gestirsi con i circoli territoriali che appaiono una
corsa alle tessere? I circoli online, quasi inutili, debbono continuare ad esi-
stere? Con quale criterio si sceglieranno i candidati già dalle prossime elezioni
amministrative? (a Trapani e non solo tra breve si vota, come si faranno le liste
per il rinnovo del consiglio comunale?) e qualora si dovesse vincere, non ci ri-
feriamo soltanto a Trapani naturalmente, gli assessori con che medodi ver-
ranno designati? E il tesseramento andrà fatto con criteri uguali a quello che
si è dimostrato fallimentare? E se un rappresentante delle istituzioni iscritto
al Pd dovesse incappare in qualche guaio giudiziario, alla faccia del garanti-
smo farlocco, verrà immediatamente espulso?

CONTINUA DALLA PRIMA
[ Piano Sicilia: tre “ospedali di comu-
nità” nel trapanese ] - Gli ospedali di co-
munità rappresentano strutture
socioassistenziali intermedie tra l’assi-
stenza domiciliare e l’ospedale e hanno
l’obiettivo di evitare ricoveri inappro-
priati, garantendo assistenza a pazienti
con condizioni non complesse. Ne sa-
ranno costruiti 3 in Provincia di Trapani
secondo quanto si apprende dalla Re-

gione. Il costo complessivo regionale am-
monta a 96 milioni e 444 mila euro per
tutta la Sicilia. Le case di comunità, in-
vece, rappresentano l’assistenza di pros-
simità per eccellenza. In queste strutture
si erogano interventi sanitari multidisci-
plinari e di integrazione sociale. Sono i
luoghi, di più facile individuazione, in cui
i cittadini entrano in contatto con il si-
stema di assistenza. Il Piano della rete ter-

ritoriale ne prevede ben 13 nel trapanese.
Le centrali operative territoriali, infine,
svolgono funzioni di coordinamento e di
raccordo nella presa in carico dei pazienti.
I 50 previsti dal Piano, per un totale di 8
milioni e 480 mila euro, saranno così di-
stribuiti: 12 a Palermo; 10 a Catania; 7 a
Messina; 4 ad Agrigento, Caltanissetta, Si-
racusa e Trapani; 3 a Ragusa e 2 a Enna.
“L’obiettivo che ci siamo posti – dice l’as-

sessore regionale alla Salute, Giovanna
Volo – è quello di portare la sanità ad un
livello sempre più prossimo al cittadino.
Sia per migliorare il rapporto tra popola-
zione e sanità pubblica sia per intervenire
concretamente sul problema del sovraffol-
lamento degli ospedali. I pazienti che non
necessitano di cure ad alta intensità po-
tranno ricevere assistenza da altre strutture
e anche con maggiore soddisfazione”. 

I
Carabinieri della Sezione Radiomobile della Compa-
gnia di Marsala hanno arrestato un pregiudicato mar-
salese di 47 anni, in esecuzione di un’ordinanza di

applicazione di misura cautelare degli arresti domiciliari
con braccialetto elettronico emessa dal Tribunale di Mar-
sala per reati di furto in concorso e violazione degli ob-
blighi inerenti la sorveglianza speciale. Il 47enne era stato
arrestato pochi giorni fa a seguito di una segnalazione di
furto di generi alimentari perpetrato in un’attività com-
merciale della via Salemi. Da una serie di accertamenti
dei Carabinieri di Marsala sono emersi gravi indizi di col-
pevolezza sull’uomo in ordine al predetto furto commesso

unitamente ad altro soggetto dove sarebbero state rubate
circa 20 confezioni di formaggi per un valore di circa 200
euro. L’uomo, nel luglio scorso, era stato inoltre deferito
all’Autorità Giudiziaria per dei furti in auto nei pressi del
Monumento ai Mille, dove erano stati asportati borse e un
personal computer. All’esito dell’indagine, dopo la vi-
sione delle immagini di videosorveglianza, i Carabinieri
hanno eseguito una perquisizione domiciliare rinvenendo
la refurtiva prontamente restituita all’avente diritto. Al ter-
mine delle formalità di rito il prevenuto è stato tradotto
presso la propria abitazione in regime di arresti domici-
liari con l’applicazione del dispositivo elettronico.

Marsala: ladro ruba formaggi, arrestato 47enne
E’ ACCADUTO IN UN SUPERMERCATO IN VIA SALEMI. AVEVA SOTTRATTO OGGETTI D’AUTO

I
n calo i contagi da Covid-19 in provincia di Trapani.
Rispetto all'ultima rilevazione, risalente al 9 dicem-
bre, il dato odierno vede gli attuali positivi scendere

di 360 unità, raggiungendo quota 1556. Questa la suddi-
visione tra i 25 Comuni della provincia: Alcamo 149,
Buseto Palizzolo 7, Calatafimi Segesta 14, Campobello
di Mazara 44, Castellammare del Golfo 32, Castelve-
trano 74, Custonaci 11, Erice 92, Favignana 15, Gibel-
lina 9, Marsala 369 (464), Mazara del Vallo 191,

Misiliscemi 18, Paceco 39, Pantelleria 22, Partanna 38,
Petrosino 24, Poggioreale 1, Salaparuta 6, Salemi 33,
San Vito Lo Capo 4, Santa Ninfa 14, Trapani 284, Val-
derice 40, Vita 26. Aumentano i decessi - 788 dall'inizio
della pandemia – ma anche i guariti (152.826). Risultano
ricoverati due pazienti in terapia intensiva, 5 in terapia
intensiva, 37 in degenza ordinaria e 6 presso Rsa/Covid
Hotel. Sono stati processati 288 tamponi molecolari ed
effettuati 887 test per la ricerca dell'antigene.

Coronavirus nel trapanese: contagi in calo
GLI ATTUALI POSITIVI SCENDONO A 1556. QUATTRO I DECESSI NELL'ULTIMA SETTIMANA
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N
uova convocazione del
Consiglio comunale. Il
Presidente Enzo Stu-

riano ha fissato le sedute per
oggi, per domani e per il 27
dicembre, tutte con inizio alle
ore 16 nella sede istituzionale
di Palazzo VII Aprile. Al cen-
tro degli incontri a Sala delle

Lapidi, una serie di debiti
fuori bilancio, la relazione
conclusiva-indagine conosci-
tiva per verificare lo stato di
attuazione del Piano rifiuti, la
relazione della 6ª Commis-
sione consiliare sull’indagine
conoscitiva per il Turismo e
sugli impianti sportivi. 

Rifiuti, turismo e sport, argomenti caldi in Aula
SI TORNA OGGI A SALA DELLE LAPIDI CON INDAGINI CONOSCITIVE E RELAZIONI

“C
on estremo rammarico mi ri-
trovo a dover richiamare l’at-
tenzione di Ferrovie Italiane

in merito al perdurante malfunzionamento
dei passaggi a livello dislocati nel territo-
rio di Marsala, già oggetto di diverse se-
gnalazioni da parte della precedente
amministrazione”. Comincia così l'enne-
sima nota che il sindaco Massimo Grillo
ha inviato alla Rete Ferroviaria Italiana
(RFI) - sedi di Palermo e Roma - rappre-
sentando i ripetuti disagi a Marsala cau-

sati dai sistemi che dovrebbero automa-
ticamente regolare l’azionamento delle
barre di protezione al passaggio dei treni
e che, al contrario, bloccano immotiva-
tamente la circolazione veicolare e pedo-
nale per decine di minuti. Il malcontento
dei cittadini, di recente, era stato pure
evidenziato dai consiglieri Leo Orlando
e Gabriele Di Pietra, sollecitando il sin-
daco a reiterare il rincrescimento del-
l'Amministrazione nei confronti della
RFI. Scrive ancora il sindaco: “Tali in-

cresciosi episodi, oltre a suscitare il le-
cito disappunto da parte dei malcapitati
cittadini, possono causare gravissimo
nocumento alla sicurezza pubblica lad-
dove tali ritardi coinvolgano mezzi di
soccorso o delle forze dell’ordine, con
grave pregiudizio per la tempestività
degli interventi cui sono chiamati. Una
situazione inaccettabile - conclude
Grillo - su cui invito ad intervenire con
la massima celerità per evitare il reite-
rarsi di tali inconvenienti”.

Disagi ai passaggi al livello, interviene anche Grillo
IL SINDACO DI MARSALA SCRIVE A FERROVIE ITALIANE SUI CONTINUI DISAGI
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DUE INSTALLAZIONI A PORTA NUOVA. SARCO: “TOTALE CONFERITO SI TRADURRÀ IN NUOVI ALBERI”

“G
lass4Green”, il progetto al-
l’insegna dell’economia cir-
colare e della sostenibilità è

stato ufficialmente avviato stamani a Mar-
sala. Per un semestre, sarà sperimentato
un sistema di raccolta intelligente di vetro
e lattine, con due moduli già provvisoria-
mente posizionati in Piazza della Vittoria
(Porta Nuova). "Nella nostra città, grazie
alla sinergia tra pubblico e privato, sta
crescendo una delle più importanti reti di
imprese del sud Italia per la realizzazione
dell'economia circolare - afferma il sin-
daco Massimo Grillo -. Sempre più spesso
Marsala viene citata come città all'avan-
guardia ed esempio per le buone pratiche
relative alla sostenibilità ambientale.
Siamo in prima linea su questi temi e oggi
avviamo questa bella sperimentazione
mettendo insieme e agevolando la rete tra
due importanti Aziende, la Sarco e For-

mula Ambiente. Le ringraziamo, nella
convinzione che tanto si può fare per l'am-
biente, partendo proprio dai territori e dai
comuni”. Presente per la Sarco l'Ammini-
stratore unico Antonio Ugo Spanò e per
Formula Ambiente il responsabile Gio-
vanni Picone, l'ing. Marco Catalano (su-
stainability project manager della Sarco)
ha illustrato le modalità di conferimento

di vetro e lattine. In pratica, l’apertura
della “bocca rifiuti” avviene con l’inseri-
mento della tessera sanitaria da parte del
cittadino e dell’operatore commerciale.
L'assessore Michele Milazzo, presente as-
sieme al vice sindaco Paolo Ruggieri e ai
consiglieri Leo Orlando e Massimo Fer-
nandez, ha coordinato l'iniziativa in parte-
nariato: “Oggi si premia l'intera comunità

marsalese, riconoscendole il merito di
avere contributo a rendere la città capitale
dell’economia circolare del vetro. Seppur
con qualche lacuna ancora da colmare,
oggi trasmettiamo concretamente ai citta-
dini i benefici ambientali derivanti dalla
corretta differenziazione dei rifiuti”. I due
contenitori saranno in grado di rilevare il
loro livello di riempimento, così da con-
sentire al gestore del servizio di raccolta
di effettuare svuotamenti puntuali. L'ini-
ziativa vede capofila il Comune di Mar-
sala, seguito da Sarco Srl (ideatrice del
progetto) e affiancata dai partner esecutivi
Formula Ambiente Spa e l’associazione
ambientalista 4Gea. Al termine della fase
di sperimentazione, la Sarco verificherà la
quantità complessiva di vetro e lattine rac-
colti e tradurrà il totale conferito in nuovi
alberi, specie autoctone mediterranee, da
piantare presso il Parco Salinella.   

“Glass4Green”, la raccolta intelligente
di vetro e lattine, iniziativa a Marsala

S
ono 114 le donazioni e 14 le
candidature. Sono i numeri
delle tre giornate che l'Avis

Marsala ha dedicato a Mario Sa-
turno, con amici, conoscenti, sem-
plici donatori che hanno voluto
offrire il proprio sangue nel ricordo
dello sfortunato giovane. All'ottima
riuscita dell'iniziativa ha contribuito
la Famiglia Saturno, collaborando
con sanitari e volontari ad accogliere
quanti hanno donato o si sono candi-
dati a donare. Nella giornata conclu-

siva di ieri, presente anche il dona-
tore avisino più longevo, Luciano
Rosas, che nei giorni scorsi aveva
festeggiato i 70 anni con l'ultima do-
nazione. Intanto, si avvia a chiusura
un'altra annualità di attività all'Avis,
con le ultime due date in calendario:
giovedì 22 e domenica 29 dicembre.
In quest'ultima è programmata un'al-
tra giornata "speciale", dedicata alla
sfortunata Francesca Agate, con i
genitori che invitano a donare nel ri-
cordo della propria figlia.

Avis: 114 donazioni in memoria di Mario Saturno
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S
abato scorso è stata consegnata la borsa di stu-
dio intitolata al medico anestesista marsalese
Gioacchino Lamia scomparso il 3 luglio 2020,

voluta dalla moglie Rosalba Abate. Si tratta della se-
conda edizione del riconoscimento assegnato a chi ar-
riva alla laurea in medicina nel corso dell’anno. E’
stata premiata la neo dottoressa Sofia Indelicato di
Mazara. “Con l’assegnazione della borsa di studio in-

titolata a mio marito prematuramente scomparso in-
tendiamo tenere viva la memoria di un uomo che ha
speso la sua intera esistenza per la scienza e per la
medicina – ci ha detto la signora Rosalba -. Gioac-
chino ci ha lasciato all’improvviso e io e mio figlio
vogliamo ricordarlo in questa maniera, aiutando i gio-
vani e meritevoli studenti in medicina a raggiungere
più in fretta i loro obiettivi”.

Borsa di studio Gioacchino Lamia
a una neo laureata in medicina

L’ATTORE MARSALESE IN SCENA CON PIRANDELLO E IN TANTI FILM TRA CINEMA E TV

O
ttimi risultati per gli artisti di casa
nostra. Al Catania Off Fringe Festi-
val, l’attore e regista marsalese

Bruno Prestigio, 31 anni, assieme al collega
Michele Carvello - partecipando al bando
indetto dal Teatro Stabile etneo sui “Corti
Teatrali” - sono risultati tra i vincitori con il
loro spettacolo “Dialogo tra il gran me e il
piccolo me”. “Si tratta dell’adattamento di
4 novelle che Luigi Pirandello ha scritto agli
inizi della sua carriera, dal 1895 al 1905.
Siamo stati ispirati da questo introspettivo
dialogo che l’autore siciliano fa con se
stesso: da qui le sue due anime - ci racconta
Prestigio -, quella grande, sicura e autore-

vole dello scrittore e drammaturgo, e quella
piccola, volta alla ricerca della quotidianità,
dell’amore. Lo spettacolo dura all’incirca 15
minuti e sulla scena ci siamo io e Michele,
le due parti della stessa persona”. Ma le sod-
disfazioni per Bruno Prestigio continuano:
“Ho avuto l’onore di lavorare con Marco
Bellocchio e con l’attrice Margherita Buy, ai
film “Esterno Notte”, presentati al Cinema
ma anche in tv in due parti. E’ la storia del
rapimento di Aldo Moro. Nel 2023 invece,
ho preso parte alla produzione Mediaset ‘Il
Patriarca’ di e con Claudio Amendola che
racconta di un imprenditore pugliese mala-
vitoso e di “Solo Lillo”, la serie tv sul per-

sonaggio Posamen creato da Lillo Petrolo
per la trasmissione di Amazon Prime ‘Lol -
Chi Ride è fuori’. Ho fatto parte anche del
cast di “I Leoni di Sicilia” per la regia di
Paolo Genovese” e, a teatro, dell’Edipo re
di Sofocle per la regia di  Robert Carsen,
vincitore del Premio della Critica 2022 e
candidato al premio Ubu per la scenogra-
fia”. Altri impegni futuri per l’attore marsa-
lese che ha frequentato l’Accademia d’Arte
Drammatica di Siracusa, portare sicura-
mente in scena il corto teatrale, fare una
tournée e magari chissà, approdare nel tem-
pio teatrale della sua Città: il Comunale
“Sollima”. [ claudia marchetti ]

Bruno Prestigio vince ai corti teatrali dello Stabile

N
ell’ambito delle attività previste nei progetti
PCTO, ex Alternanza Scuola Lavoro, l’Istituto Tec-
nico Tecnologico “Piersanti Mattarella” di Marsala

diretto dalla preside Maria Luisa Asaro, ha sviluppato un
percorso con l’Associazione Radioamatori Italiani (A.R.I.)
“Nunzio Nasi” di Trapani, dal titolo “Competenze per il
futuro”, con l’obiettivo di fare conoscere l’associazione ai
propri studenti e sensibilizzarli sull’impatto che le tecno-

logie possono avere sulla vita reale e in particolare nella
gestione delle  emergenze. L’associazione A.R.I raggruppa
un numero elevato di Radioamatori Italiani che condivide
a livello mondiale la passione per il radiantismo, una atti-
vità di istruzione e ricerca, che unisce “Popoli e Nazioni”
superando anche le barriere linguistiche e le diversità tra
le religioni. Un percorso che aiuta agli studenti negli indi-
rizzi “Elettronica ed Elettrotecnica” e “Informatica e Tele-

comunicazioni”. In un incontro, nel quale sono intervenuti
il Presidente A.R.I. del CSR comitato Regionale Sicilia
IT9ATS Gianfranco Tramonte, il presidente della Sezione
ARI di Trapani IT9MEW, Marco Cannamela e un delegato
della protezione civile IW9FRA, Salvatore Todaro, è stata
presentata la figura del radioamatore ed è stato mostrato
con alcuni esempi pratici come avvengono le comunica-
zioni radio tra persone distanti migliaia di chilometri.

Scuola-Lavoro: l’Industriale incontra l’Associazione Radioamatori
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PAREGGIO AL “DI DIA”. IL PETROSINO PERDE A FULGATORE

E
’ successo un piccolo mi-
racolo al “Mariano Di
Dia” di Strasatti, o forse

è stato solo un miraggio. Ma il
Marsala Calcio, che ad oggi si
ritrova con una società risicata
e che in trasferta neppure si pre-
senta in campo, è riuscita a con-
quistare un punto nella
classifica (era a -2 a causa di

due punti di penalità) di Promo-
zione, pareggiando contro il
San Vito Lo Capo che, probabil-
mente, avrà preso sottogamba la
partita. Per gli azzurri ha por-
tato fortuna la rete messa a
segno dal giovane Giuseppe
Arini, anni fa tra le file del Tra-
pani e che da qualche anno è
tornato a militare in azzurro.

Per i biancocelesti goal di Bula-
des. Il Petrosino 1969 invece, è
uscito sconfitto dal campo del
Fulgatore per 1 a 0. Le ultime
gare, tra pareggi e sconfitte, non
hanno portato bene alla classi-
fica dei giallorossi che si tro-
vano nella parte bassa della
classifica a 15 punti e con due
squadre a -2. 

Promozione: piccolo miracolo del
Marsala Calcio, 1 a 1 col SanVito

BRUTTO PERIODO PER I LILYBETANI. A GENNAIO TORNA LA COPPA ITALIA

S
i chiude malamente, con
una sconfitta sul campo del-
l’Isola Calcio a 5, il girone

di andata del Marsala Futsal. La
formazione lilybetana è stata pie-
gata 6 a 4 dai padroni di casa. Una
sconfitta che mette in evidenza il
cattivo stato di salute dei marsalesi
e che ha indotto Mister Anteri a
rassegnare le proprie dimissioni da
allenatore della squadra. La deci-
sione del giovane tecnico, prima
comunicata nello spogliatoio a
fine partita e successivamente alla
dirigenza, sembra al momento de-

finitiva, anche se la società sta va-
gliando ogni ipotesi in vista anche
della partecipazione alla final four
di Coppa Italia, in programma a
metà gennaio prossimo. Intanto,
con diciotto punti all’attivo, la for-

mazione azzurra conserva la
quinta posizione in classifica ma il
gap dalla seconda è di tredici
punti. Le 4 reti azzurre sono state
messe a segno da Bardan, Tendero
(doppietta) e Crespo. 

Il Futsal perde e Anteri si dimette

T
itolo di cam-
pione regio-
nale per

Ninni Stella, della
Star Cycling Lab
di Marsala, ai
Campionati regio-
nali di ciclocross
che si sono dispu-
tati domenica 18 a
Palermo. In un cir-
cuito di 3.5 km da
ripetere più volte
creato all'interno dell'ippodromo della Favo-
rita, domenica è andato in scena uno spetta-
colo sportivo senza pari, grazie anche alla
meravigliosa giornata di sole hanno preso
parte alla gara che assegnava il titolo regio-
nale, oltre 200 partecipanti da tutte le pro-

vince della regione,
i migliori atleti di
tutte le categorie
agonistiche e tutte
le categorie giova-
nili e amatoriali. Il
Team marsalese di-
retto dai fratelli
Stella, ha parteci-
pato con 10 atleti,
di tutte le età. Fede-
rico di 5 anni, Sa-
muele 8, Gioele 9,

Francesco B e Francesco S di 10 anni, Pietro
di 11, per poi passare alle categorie agoni-
stiche con Pietro Russo e Tancredi Stella e
alla fine spazio ai Master con Felice La
Grutta, 3° al traguardo e Ninni Stella che si
aggiudica il Campionato regionale. 

Ciclocross: arrivano i titoli per
la “Star Cycling Lab Marsala”

MARSALA
VIALE WHITAKER 19 - TEL. 0923 418156
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E
4dv negli anni è una realtà che è
cresciuta tanto negli anni puntando
su una carta vincente: la sostenibi-

lità ambientale e l’energia prodotta da
fonti rinnovabili. Qual è l’approccio dei
clienti con le nuove tecnologie volte a mi-
gliorare l’ambiente domestico e aziendale?
Da un lato, a causa dell’incremento del caro-
vita, mai come adesso queste tematiche sono
sempre più sentite, da una platea tra l’altro
sempre più vasta. Dall’altro la tecnologia ha
fatto grandissimi passi avanti, rendendo le
soluzioni sempre più integrate a infrastrut-
ture domotiche. Per-
tanto direi che oltre ad
un concetto di necessità
si guarda a questi inter-
venti con maggiore in-
teresse anche in virtù di
una volontà a miglio-
rare il comfort ambien-
tale. Le promo E4dv
sono ricche di detra-
zioni fiscali, volte a far
comprendere come
puntare sulle rinnova-
bili conviene. Perché?
Dal fotovoltaico al so-

lare termico, passando per gli impianti di cli-
matizzazione ambientale, gli strumenti messi
in atto dal legislatore sono diversi. Tutti fi-
nalizzati ad una più rapida transizione ener-
getica, il vero obiettivo nazionale, vista la
nostra evidente dipendenza energetica dagli
altri stati. Di conseguenza oggi è sicura-
mente più alla portata di tutti poter realizzare
questi interventi. Il caro-bollette sta met-
tendo in ginocchio intere famiglie e im-
prenditori, soprattutto medio-piccoli.
Cosa sta accadendo sul fronte energetico
in Italia e in Europa? Lo scenario in cui ci

troviamo oggigiorno ci
parla di guerre, crisi inter-
nazionali, interruzioni di
forniture di gas, inflazione
galoppante. Tutti fattori
che portano alle stesse
conclusioni. Innalzamento
del costo della vita e, mai
come adesso così evi-
dente, aumento dei costi
delle bollette. Solo una
politica lungimirante che
possa sostenere una reale
transizione energetica
potrà permetterci di guar-

dare in modo più ottimistico al prossimo fu-
turo sotto questo punto di vista. Quali solu-
zioni sono prospettabili ai cittadini per
raggiungere l’obiettivo del risparmio ener-
getico e per migliorare le prestazioni dei
propri impianti? Direi che oggi è necessario
ed indispensabile parlare di un uso più razio-
nale dell’energia. Rivedere i propri consumi
di acqua, luce e gas rappresenta il modo cor-
retto di approcciare la problematica. Quindi
inevitabilmente efficientare i propri impianti
e integrare le fonti rinnovabili. Chi ha an-
cora molti dubbi sui nuovi impianti foto-
voltaici, eolici, termici, ecc. può trovare
nella vostra azienda E4dv il supporto ne-
cessario per comprendere la cultura del-
l’efficienza energetica? Certamente, ci
occupiamo proprio di questo. Siamo una so-
cietà di servizi energetici, ed i nostri capi-
saldi sono proprio queste tematiche. Siamo a
disposizione di tutti coloro che vogliono
anche semplicemente capirne di più. Pertanto
vi aspettiamo presso la nostra nuova sede in
Via Mazzini 135 a Marsala per ogni chiari-
mento che vi possa interessare e per valutare
insieme possibili interventi di efficienta-
mento energetico delle vostre abitazioni o
aziende.

Caro-vita e soluzioni, E4dv risponde a tutti i dubbi


